

令和3年5月定例教育委員会会議録

日時	令和3年5月28日（金）午前10時00分～午前11時20分	
場所	扶桑町総合体育館	
出席者	教育長	澤木貴美子
	生涯学習課長	仙田剛宏
	教育長職務代理者	加藤高周
	文化会館長	小川健
	教育委員	松山信雄
	学校教育担当主幹兼指導主事	
	教育委員	千田まち子
		田口人士
教育委員	江口夏世	学校教育課主幹
		戸田知孝
教育次長兼学校教育課長		学校教育指導員
		大澤外美
	志津野郁	
議題 及び 結果	2 協議事項	
	(1) 令和3年度扶桑町一般会計6月補正予算について	承認
	(2) 令和3年度5月要・準要保護児童生徒の認定について	承認
	(3) 当面の諸課題について	
	3 連絡事項	
	(1) 平和教育推進事業について	
	(2) 行事予定表について	
4 その他		

令和3年5月定例教育委員会会議録

日時 令和3年5月28日（金）

午前10時00分

場所 扶桑町総合体育館

1 あいさつ

2 協議事項

発言者	発言内容の要旨
指導主事	はじめに（１）令和3年度扶桑町一般会計6月補正予算について、説明をお願いします。
主幹	<p>別紙1「令和3年6月定例会補正予算にかかる説明資料」をご覧ください。私からは学校教育課につきまして、説明させていただきます。</p> <p>先ず、歳入の部です。15款国庫支出金、国庫補助金で、教育費国庫補助金の小学校費補助金が29,196千円の増額になります。こちらは、当初予算を計上していたものが、学校施設環境改善交付金の内定をいただきましたので、予算を組み替えるものになります。小学校費の大規模改修の対象となったものです。この15款増額により19款と22款が減額になります。</p> <p>それでは、順番に説明をします。16款県支出金、委託金で、教育費委託金の小学校費委託金が70千円の増額になります。補正の理由としましては、今年度扶桑東小学校が委託されました、キャリアスクールプロジェクト推進事業実施に伴う委託金です。</p> <p>次に19款繰入金、基金繰入金、学校教育施設建設基金繰入金で7,296千円の減額になります。これは、先ほど説明しましたように国庫補助金の学校施設環境改善交付金の内定通知による繰入金の減額です。</p> <p>同じく、22款の町債、教育債の小学校債で、国庫補助金の増額分により、高雄小学校非構造部材耐震化事業債1,600千円の減額と扶桑東小学校体育館大規模改修事業債20,300千円の減額です。</p> <p>続きまして、歳出について説明させていただきます。10款教育費、小学校費、学校管理費、大事業総務課、中事業学校教育課（小学校）、会計年度任用職員人件費です。これは、コロナウイルス感染症対策として、校内の消毒、清掃、書類の印刷、整理等を行う用務員任用の費用を計上していますが、再任用により期末手当及び費用弁償を精査するものです。それにより期末手当につきまして149千円、通勤費49千円の費用弁償となります。</p> <p>次に、10款教育費、小学校費、教育振興費、大事業学校教育課、中事</p>

	<p>業キャリアスクールプロジェクト推進事業での委託料です。歳入で70千円増額しているものです。</p> <p>同じく、10款教育費、中学校費、学校管理費、大事業総務課、中事業学校教育課（中学校）、会計年度任用職員人件費です。先ほどの小学校と同様の補正理由です。再任用に伴う増額分で、期末手当27千円、通勤費25千円の費用弁償です。学校教育課からは以上です。</p>
生涯学習課長	<p>続きまして、生涯学習課から補正予算について説明します。歳出として、生涯学習課（社会教育）会計年度任用職員人件費のパートタイム会計年度任用職員費用弁償の33千円増額です。補正の理由としましては、放課後子ども広場指導員の人事異動に伴います費用弁償の精査です。</p> <p>次に、公民館管理運営費（臨時）の工事請負費764千円の増額です。補正の理由としまして、中央公民館浄化槽の流入ポンプと放流ポンプの取替工事に伴う補正です。流入ポンプと放流ポンプは2台ずつありますが、1台ずつ故障していますので取替工事をするものです。生涯学習課からは以上です。</p>
指導主事	<p>ご意見、ご質問等ありますでしょうか。よろしかったでしょうか。ないようですので、令和3年度扶桑町一般会計6月補正予算についてご承認していただけますでしょうか。</p>
教育委員 指導主事	<p>はい。</p> <p>続きまして（2）令和3年度5月要・準要保護児童生徒の認定について、説明をよろしくお願いたしします。</p>
教育次長	<p>それでは別紙2をご覧ください。4月の定例教育委員会で認定されました以降に申請されました要保護児童1名です。認定要件区分につきましては、要保護でございますので生活保護法の規程による要保護者ということになります。4月定例教育委員会で認定されました人数と要保護児童生徒を合わせますと要・準要保護の児童は111名、生徒は76名になります。児童生徒合わせまして187名になります。以上です。認定よろしくお願います。</p>
指導主事	<p>ご質問等よろしかったでしょうか。ないようですので、それでは、ただいまの件につきまして、ご承認いただけますでしょうか。</p>
教育委員 指導主事 教育長	<p>はい。</p> <p>それでは、（3）当面の諸課題についてお願います。</p> <p>別紙、扶桑町教育委員会5月当面の諸課題をご覧ください。</p>
	<p>1. 扶桑町教育委員会</p> <p>本年度の重点目標の中で、新しい動きがありました。「地域ぐるみで次代の育成」ということでお話をさせていただきます。5月11日に地域学校協働活動推進員会議を開催しました。昨年度は、扶桑中校区の3名で、</p>

今後のことを話し合われました。今年度から扶桑北中校区3名が加わり、6名で会議を開催しました。6名は、そうそうたるメンバーでいろいろなジャンルでご活躍の皆様で、それぞれの立場から熱心な話し合いがなされました。特に昨年から実施しております柏森小学校の学校運営協働協議会では、いろいろなご意見をいただき、ボランティア組織が徐々に立ち上がっておりまして、着々と地域ぐるみで活動が進められています。

2. 学校教育

緊急事態宣言が5月12日から31日まで出まして、とてもばたばたしました。特に、泊を伴う学校行事ということで、後の行事予定で説明もありますが、修学旅行、野外学習の延期です。キャンセル料はおかげさまで今のところは発生していません。急な緊急事態宣言で、キャンセル料が発生する日数を切っている学校もありましたが、学校と業者の話し合いで、1回までの延期ということでキャンセル料は発生しませんでした。

また、学校の各種行事の延期や中止がありました。小学校の運動会の延期、授業参観や資源回収の中止など、急な緊急事態宣言によって、延期や中止になりました。このような事態は、今後も起こりえます。

今、学校における生活様式は、レベル2からレベル3に上がり、一番高いレベルで、いろいろな学習活動が制限されて思うようにいかない状態です。

今週、小学校のプールでの指導をぎりぎりまで考えておりました。現在、家族感染が増えています。子どもたちもPCR検査を受けることも増加傾向にあります。小学校の水泳指導は、発達段階上、ソーシャルディスタンスは難しいと言うことで断念しました。中学生は、それなりの理性もあり、感染予防を図りながら授業ができるのではないかとということで、中学校の水泳指導は実施します。丹葉地区の近隣市町では、中学校の水泳指導実施は、大口町と扶桑町だけです。3市につきましては、感染者数も多いため実施しないということです。

5月20日に扶桑中学校の学校訪問がありました。教育委員の皆様にはご出席していただきありがとうございました。扶桑中学校は、来年から研究指定が始まるということで、既に、前段階でのアイドリング状態がみえます。ただ、コロナ禍の中、授業での話し合いがなかなかできないため、学び合いの姿がなかなか見られません。早くコロナも収束すれば、学び合いの姿も見られるようになると思います。ここで折角の機会ですので、学校訪問で感じられたことをお聞かせください。

教育委員

【教育委員からの意見】

- ・昨年と比べて、整理整頓がよくなったのか、大変きれいになった。
- ・きれいになったのは、無駄な物を片付けられたことと思われる。

	<p>[新聞の話題として、小学校教員採用試験の倍率過去最低2.7倍についての紹介]</p> <p>私からは、以上です。</p>
--	---

3 連絡事項

発言者	発言内容の要旨
指導主事	次に移りたいと思います。はじめに（１）平和教育推進事業についてお願いします。
教育次長	毎年、予算計上されています「平和教育推進事業」についてお願いします。8月の広島市の平和記念日に2中学校の生徒を派遣しています事業ですが、昨年に引き続きまして、広島市が式典の規模を縮小して開催するというので、一般席については設けないという方針がでました。たいへん残念ですが、今年度も昨年に引き続きまして、派遣事業につきましては中止させていただきますので、ご連絡させていただきます。
指導主事	続きまして（２）行事予定についてお願いします。
教育次長及び各課長	別紙3及び修学旅行・野外学習・自然教室実施予定表をご覧ください。 [別紙3にて行事説明。緊急事態宣言による行事の中止や延期、施設利用の時間制限など追加説明する。]

4 その他

発言者	発言の要旨
指導主事	その他何かございますか。
生涯学習課長	生涯学習課からお願いします。先日、第1回新成人を祝う会の実行委員会を行いました。今年度は、令和4年1月9日（日）開催で、まだ来賓をお呼びするか分かりませんが、今回も二部制にしまして、昨年度とは逆に午前中が扶桑中校下、午後が扶桑北中校下に実施と考えています。今後ホームページ、広報等でお知らせします。
指導主事	その他、ございますか。ないようですので、5月定例教育委員会を閉会します。